



PASSEPARTOUT

SOREL, 20 OCTOBRE, 1888.



Au fil de la plume.

L'ÉCOSCOPE DES JEUNES-GENS.



OUT homme est destiné plus ou moins à prendre femme et réciproquement; or quel est l'individu qui avant de se lier par un contrat per pétuel, et de se faire autre, la moitié

d'une moitié, n'aimerait à s'entourer de toutes les lumières qui peuvent l'éclairer sur ses chances futures de bonheur? Quel est celui surtout qui, préparé à donner la vie à un autre lui-même, ne voudrait environner ce rejeton, orgueil de son âge mûr, espoir de sa vieillesse, de toutes les garanties possibles de félicité? C'est sans doute pour en faciliter les moyens, que Pou a étudié l'influence des signes du zodiaque, ou, pour parler moins astrologiquement, l'influence des mois de l'année sur le caractère des enfants nés pendant leur durée. Nous croyons joindre l'utilité à l'agréable, en résumant ici quelques unes de ces observations.

Ecoutez donc et méditez, vous qui aspirez aux fleurs du mariage et vous aussi qui en récoltez les fruits!

Les femmes nées en janvier offrent de bonnes garanties; elles seront fidèles dit l'horoscope, et feront bon ménage, étant insensibles à la gloire, à la littérature, à la musique, à la peinture et particulièrement disposées pour la tapisserie et la cuisine. — Mais méfiez-vous des hommes qui, d'après la même autorité, seront d'humeur chagrin, jaloux et rancuneux.

Heureux ceux qui naissent en février. Les femmes seront charmantes, non au physique, il est vrai, mais au moral, ce qui vaut bien mieux. Les hommes seront les enfants gâtés de la fortune.

Le mois de mars placé sous le patronage du Dieu de la guerre, produit des gens bêtes mais positifs, c'est l'almanach astrologique qui dit cela; mais tout lecteur du Passepartout né en mars ne confirme la règle que par l'exception. L'âge du reste, les mûrit comme le soleil mûrit les melons, et puis, sous cette influence efficace, l'honnêteté et les vertus conjugales brillent également dans les deux sexes.

Avril abandonne à eux-mêmes les enfants dont il a vu la naissance; en revanche et par un contraste bizarre,

RESTONS À LA MAISON.



—Puisque tu sors, j'ai envie d'aller relancer Jacques; je suis sûr que je vais le trouver avec une femme.

—Ne faites pas cela, mon ami, je vous prie; je préférerais ne pas sortir!!!

Mai donne aux femmes un cœur tendre, et une imagination ardente, tandis que les hommes ne tiennent de lui qu'une passion, celle de l'argent.

Juin donne chaque matin les enfants des facultés les plus heureuses; mais passé midi, il ne pro luit plus que des militaires. Aux femmes il promet de petites moustaches, un peu de coquetterie et beaucoup d'amabilité.

Les attributs du mois de juillet sont favorables aux deux sexes: jeunesse heureuse et fleurie, âge mûr tempéré; vieillesse vertueuse.

Août produit toutes sortes de vertus champêtres. On aime à voir lever l'aurore.

Honneur à l'homme né en septembre. Voyez plutôt: Il aura l'oreille juste et le cœur droit. Il sera musicien, galant troubadour, rempli d'honneur et de courage. Quant à la femme, l'horoscope bien moins positif, lui promet de précieuses qualités, à moins qu'elle n'ait les défauts contraires.

Le mois d'octobre inspire aux hommes la paresse et pas mal d'égoïsme; aux femmes au contraire, il prodigue les dons les plus heureux.

Vous qui demandez au ciel une compagne bonne ménagère, économe, intelligente, fidèle, allez la chercher dans le registre de l'état civil du mois d'octobre.

Novembre n'inspire ni la bravoure aux hommes, ni la douceur, ni l'économie aux femmes. Triste époque que vous choisiriez pour venir au monde!

Enfin le mois de décembre fait les profonds politiques et les habiles calculateurs; les journalistes célèbres, et les excellents caissiers. Les femmes posées, réfléchies et littéraires. Pères et mères ne l'oubliez pas, et pour plus amples renseignements, consultez les almanachs anciens et nouveaux, — les nouveaux surtout.

On se tromperait beaucoup du reste, si l'on regardait ces influences simplement comme une plaisanterie annuelle, évoquée aux approches du 1er janvier. Elles existent à l'état de tradition et de croyance dans presque tous les pays où le climat rend sensible la différence des saisons, où la température varie distinctement selon les mois de l'année. En Pologne, par exemple, l'influence de chacun de ces mois est symbolisée par une pierre précieuse, qu'il est d'usage d'offrir en cadeau aux an-

LA DEBAUCHE

RÉDACTEUR EN CHEF.

niversaires de naissance. En voilà la nomenclature.

En janvier on offre l'hyacinthe ou le grenat, présage de constance et de fidélité; en février, l'améthyste préservatif contre les passions violentes; elle annonce la paix du cœur; en mars, la sanguine; elle est naturellement la marque du courage et elle indique aussi, comme un contre-poids utile la discrétion dans les entreprises périlleuses; en avril, le saphir ou le diamant; c'est une garantie d'innocence ou de repentir; en mai, l'émeraude; c'est l'amour heureux; en juin, l'agate; longs jours de santé; en juillet, le rubis ou la cornaline; c'est l'oubli des chagrins de l'amour ou de l'amitié; en août, la sardoine; c'est la félicité conjugale; en septembre, la chrysolite; qui préserve de la folie; en octobre, l'agate marine ou l'opale, signe de malheur, et d'espérance; en novembre, le topaze; qui promet la chose rare, l'amitié; heureux enfin les hommes nés en décembre, la turquoise ou la malachite; ne promet que des succès et un bonheur inaltérable.

Eh bien, amis lecteurs, qui que vous soyez, riche ou pauvre, vieux ou jeune, recitez votre pater et vous aurez demandé vous même ce que je trouve de mieux à vous souhaiter: Du pain tous les jours et le pardon de toutes vos offenses!!!

La justice dans l'Alabama a ses inconvénients; un juge de cet Etat trop gris pour rendre jugement, a été envoyé séance tenante, en prison par le shérif, pour mépris de cour.

Ça c'est du nouveau!

Les folies de Paris se continuent: Dans un salon: Le baron E.....est gros, terriblement gros. Sa femme demandait à une amie si elle voulait faire le tour du lac de Boulogne.

— C'est bien loin, dit celle-ci, faisons seulement le tour du.....Baron.

Les propos d'ivrogne sont des plus gais parfois, surtout lorsque le temps est encore plus gris qu'eux; celui-ci est gris foncé et ivre comme trente et un polonais et va s'étendre de tout son long sur le trottoir. Avant de chercher à se relever, il demande à un monsieur qui lui tendait la main pour l'aider. "Si d'autres que lui avaient été renversés par le tremblement de terre."

Un tailleur de St. B.....qui s'était fait une douce habitude de donner chaque jour une racle à sa femme, s'est vu empoigner l'autre jour, par ses voisins indignés qui lui ont fait enfourcher une perche de clôture et l'ont ainsi promené par les chemins. Le spectacle paraît-il était désopilant!

J'aimerais autant être membre du parlement, pas de ceux qui sont à cheval sur la clôture

À propos de la conversion de la dette provinciale qui se trouve entre les mains d'anglais protestants un de nos politiciens, ardent demande: — Qu'est-ce que vous pensez de ces valeurs?